

COUPE DU TARN FEMININES

Écrit par Pierre COUZINIE

Samedi, 13 Octobre 2018 07:30 -

CE PREMIER TOUR DE COUPE DU TARN FEMININES N A PAS VOULU SOURIRE A NOS GRANDES FILLES QUI SE SONT INCLINEES A SAINT SULPICE SUR LE SCORE DE 3/0

MALGRE LEUR APPLICATION ELLES ONT DU LAISSER LA VICTOIRE A UNE BELLE EQUIPE LOCALE PLUS AGUERRIE

LA LONGUE COUPURE PROVOQUEE PAR UN ARRET DE NOTRE EQUIPE LA SAISON DERNIERE N EST PAS ETRANGERE A CE RESULTAT .IL FAUT LE TEMPS DE RETROUVER LE RYTHME MAIS NUL DOUTE QUE NOS JOUEUSES SOIENT CAPABLES D Y PARVENIR , DES VENDREDI PROCHAIN, AVEC UN DEPLACEMENT A SAINT SERNIR (Aveyron) POUR LE PREMIER MATCH DE CHAMPIONNAT